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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Klimafreundliche Erzeugung der Essensangebote in öffentlicher 
Gemeinschaftsverpflegung in Bremen vorantreiben! 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Welche Bedeutung haben aus Sicht des Senats der Bereich Ernährung und 

dessen Produktion für den Klimawandel bzw. den Klimaschutz und welche 
Konsequenzen hat dies insbesondere für den Bereich der öffentlichen 
Gemeinschaftsverpflegung (Schulmensen, Kitas, Kantinen, Krankenhäuser, 
Studierendenwerk)? 

2. Welche Erzeugungs- und Ernährungsformen sieht der Senat als eher 
klimafreundlich und welche als eher klimaschädlich an? 

3. Welche Anstrengungen sind hier in den letzten Jahren von Seiten des Senats 
unternommen worden, wie wurden diese überprüft und was ist für die nächsten 
Jahre diesbezüglich konkret geplant? 
 
 

 
 

Jan Saffe, Dr. Maike Schaefer und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
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